



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>84764347</b>
Prix	<b>750 000 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Splendide appartement de 124m2 situé au 1er étage d'une villa au Cannet Europe au fond d'une impasse à pied de toutes les commodités et au calme.Ce bien se compose d'une entrée, d'un vaste séjour en exposition Sud ouvert sur la terrasse vue dégagée, d'une cuisine ouverte tout équipée, d'une chambre de Maître avec dressing et sa salle de douche / Toilettes, de 3 chambres avec placards, d'une salle de douche, d'un wc indépendant et d'une buanderie.Un jardin privé de 350m2 paysagé avec un gros potentiel possible accompagne ce bien.( piscinable )Un large garage de 20m2 ainsi que de nombreuses ...

*Splendid 124 Sqm apartment located on the 1st floor of a villa in Cannet Europe at the end of a dead end street within walking distance of all amenities and in a quiet area.This property consists of an entrance, a large living room facing south opening onto the terrace with a clear view, a fully equipped open kitchen, a master bedroom with dressing room and its shower room / toilet, 3 bedrooms with cupboards, a shower room, a separate toilet and a laundry room.A private landscaped garden of 350 Sqm with great possible potential accompanies this property.(swimmable)A large 20 Sqm garage as ...*

## REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

